

CV Vera Knapp

Information	• Name: Vera Knapp
Ausbildung	• 2012 Matura, Pädagogisches Gymnasium Bruneck • 2017 Master „Bildungswissenschaften für den Primarbereich“, Freie Universität Bozen
Berufserfahrung	• 2017-2025 Lehrerin, Grundschule Gries/Bozen • Seit 2025 Lehrerin Schulsprengel Ahrntal • Im akademischen Jahr 2025/2026 „<i>Teaching Assistant</i>“ im Fach Grundlagen der Mathematik und ihrer Didaktik mit besonderer Berücksichtigung der Altersstufe (0)-2-7 (Lab.) unter Prof. Gaidoschik; 12410B MATH-01/B · Einstufiger Master in Bildungswissenschaften für den Primarbereich - Abteilung in deutscher Sprache · DE
Zusätzliche Informationen	• 2020-2024 Lehrerin für Frühförderung Mathematik • 2017-2025 Teilnahme Fortbildungen im Bereich Didaktik und Pädagogik • 2024 Teilnahme an Schweizer Studie „FORMatives Assessment im Mathematikunterricht (FORMA)“
Sprachen	• Deutsch Erstsprache • Italienisch C1 • English B2

Information	• Name: Vera Knapp
Education	• 2012 High school diploma „Pädagogisches Gymnasium Bruneck“ • 2017 Master's degree “Bildungswissenschaften für den Primarbereich“ Free University of Bozen-Bolzano
Work Experience	• 2017–2025 Teacher, Grundschule Gries, Bolzano • Since 2025 Teacher, Schulsprengel Ahrntal, Bolzano • Since academic year 2025/2026 „<i>Teaching Assistant</i>“ in Basics of Mathematics and its Didactics with an Emphasis on the Age Range (0)-2-7 (Lab.) under prof. Gaidoschik (12410B · MATH-01/B · 5 year master degree in Primary Education - German section DE)
Additional Information	• 2020–2024 Early childhood support teacher mathematics • 2017–2024 Participation in numerous professional development courses in didactics and pedagogy • 2024 Participant in the Swiss study “FORmatives Assessment im MAtematikunterricht (FORMA)“
Languages	• German First language • Italian C1 • English B2

01.07.2026

Vera Knapp